

SaaleUnstrut

 BEKANNTMACHUNGSBLATT DES BURGENLANDKREISES

Tageblatt/MZ-Bingo			
Ich bin keine Hölle - nicht mal ein Bißgrinsen.	Ich zahle Kirchensteuer.	Ich bin vor dem 9. November 89 in der BRD geboren, habe jetzt aber meine Wurzeln im Ausland.	Ich bin Vermieter.
Ich besten können Führerschein.	Ich kann einen Handstand.	Ich bin Mitglied oder habe eine Stammbuche bei einem Fußballverein der 1. bis 4. Liga.	Ich bin über 2,00 Meter groß.
Ich habe ein Pfleger- oder Adjuvirkind aufgenommen.	Ich bin/war Diener.	Ich war schon einmal in einem Film oder in einer Fernsehshow zu sehen.	Mein täglicher Arbeitszeit meine Strecke ist über 50 Kilometer lang.

NAUMBURG Tageblatt/
MZ-Gewinnspiel geht
in dritte Runde. **SEITE 1**



Neu- und Wissbegierige aufgepasst: Der heutige Tag ist ganz Ihnen gewidmet. Denn alljährlich am 14. März wird der Internationale Stellene-Frage-Tag begangen – und dazu eingeladen, das zu (er)fragen, was einem schon immer unter den Nägeln gebrannt hat. Dass die US-Autorin Marilee G. Adams, auf die der Internationale Stellene-Frage-Tag zurückgehen soll, sich dafür als Datum just den 14. März ausgesucht hat, ist kein Zufall, sondern darf als Verneigung vor dem großen Physiker und Humanisten Albert Einstein verstanden werden. Der, am 14. März 1879 geboren, hatte formuliert: „Das Wichtigste ist, dass man nicht aufhört zu fragen.“ Nun denn: Gibt es etwas, was Sie schon immer über den Wenzel wissen wollten, aber bisher nicht zu



Nadelarbeit als Textilwerkstatt

Ein neues Angebot für Kinder und Jugendliche offeriert der Naumburger Bürgerverein: Was früher in der Schule „Nadelarbeit“ hieß - die älteren Leser werden sich erinnern -, wird nun Textilwerkstatt genannt. August (l.) und Jonas Zschau beispielsweise wollen gern das Stricken lernen. Monika Zschau zeigt den beiden Jungen die ersten Handgriffe. Katrin Belka-Hoyer (l.) und Birgit Zuttman nähern mit einer Gruppe Heranwachsender ein Nadelkissen in Form einer Maus. „Das kann man immer gebrauchen“, so die Meinung einer der beiden Kursleiterinnen. Jeden zweiten Mittwoch im Monat wird es um 16 Uhr eine solche Textilwerkstatt im Architektur- und Umwelthaus geben. Das Angebot richtet sich an Kinder ab zehn Jahren.

FOTOS (2): TORSTEN BIEL

